

## 9月と8月 学校だより



令和4年 8月25日

岸和田市立城内小学校

## 日焼けした顔がまぶしい新学期です

長い休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。いよいよ2学期の始まりです。2学期は、運動会や音楽会など大きな行事がたくさんあります。生活のリズムを整え、元気いっぱいがんばって欲しいと思います。しかし、社会情勢によっては学校行事が中止、延期になる場合があります。その場合はお手紙や一斉メールでお知らせします。

## 8月と9月の行事予定

8月25日(木)	あいさつ運動(民生委員) 始業式 委員会(4時間目)	読書週間
26日(金)	給食開始 4時間授業 13:25下校	
29日(月)	4時間授業 13:25下校	読書週間
30日(火)	一斉下校指導 13:45から下校開始	
31日(水)	児童朝礼	
9月 1日(木)	あいさつ運動(見守り隊) 二計測(1年)	
2日(金)	被爆体験伝承講話(6年) 二計測(2年)	
5日(月)	自動振替 あいさつ運動(女性会) 二計測(3年)	朝学週間
6日(火)	二計測(4年)	
7日(水)	児童朝礼 二計測(5年) 校内研究授業 (5年1組は5時間授業、他は4時間授業で13:25下校)	
8日(木)	二計測(6年) 服プロジェクト(子ども服回収…使わないもの)	
9日(金)	二計測(6年) 服プロジェクト(子ども服回収…使わないもの)	
10日(土)	土曜3時間授業 11:40下校	
12日(月)	服プロジェクト(子ども服回収…使わないもの)	読書週間
13日(火)	たてわり活動	
14日(水)	児童朝礼 クラブ	
16日(金)	振替休業(9/10土) 岸和田だんじり祭試験曳き	
17日(土)	岸和田だんじり祭	
18日(日)	岸和田だんじり祭	
19日(月)	敬老の日	
20日(火)	運動会練習開始 結団式	朝学週間
21日(水)	児童朝礼 現金集金 委員会	
22日(木)	スーパー見学(3年 午前中見学し、帰校後給食を食べる)	
23日(金)	秋分の日	
25日(日)	日曜参観・PTA文化祭 給食なし 12:25下校	
26日(月)	振替休業	
27日(火)	非行防止教室(5年)	読書週間
28日(水)	運動会係打ち合わせ(6年生と応援団は6時間授業)	

## 10月の予定

16日(日)	運動会	17日(月)	振替休業	18日(火)	運動会予備日
27日(木)	校外学習(1・2・3・4・6年)				
30日(日)	31日(月)	林間学校(5年)			

## カーテンのお洗濯をありがとうございました

PTA 実行委員、学級委員のみなさまに、教室のカーテンの洗濯をして

いただきました。おかげさまで校内が美しくなり、子どもたちも新学期を気持ちよく迎えることができました。ご協力いただき、ありがとうございました。

## 校長室より

### コスモスや 花わらう朝 くつの音

35日間の夏休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきました。しーんと静まり返っていた運動場が、ふたたび元気な笑顔でいっぱいになります。こんなとき、学校は生き物だなあと感じます。子どもたちの息づかいが、学校に命を与えていると思うのです。

長いと思っていた5週間も、過ぎてしまえばあっという間です。体調はいいですか？思い出を作りましたか？宿題は終わっていますか？何か不安はありませんか？

小学校時代の私。本を読むのがきらいで、読書感想文がいつまでも書けず、最後の日に、親におこられながら夜遅くまで書いていたのを思い出します。家に本はなく、図書館にも行かないので、夏休みが唯一の本を読む機会でした。ですから、読む本は1年に1冊。が、国語の教師になりました。不思議なものです。だれしも、得意不得意はあるし、好き嫌いもありますが、それ以上に、人生はどうなるかわからない、というのが真実ではないかと思えます。いろんな可能性が私たちにはあると思うのです。

さて、2学期は最長の学期で、過ごしやすい気候になり、学習に力が入ります。運動会や林間・校外学習、音楽会などの行事もたくさんあります。心と体をきたえるすてきな日々が幕を開けました。新型コロナウイルス感染症の影響がまだまだ大きい毎日ですが、感染予防対策をとりながら、少しずつ前進していきたいと思えます。まさに校訓「日進日新」（日に進み日に新しく）の精神です。

2学期もまた、保護者や地域みなさまにお世話になります。子どもたちの安心・安全のためにお力添えいただきますよう、よろしくお願ひします。

## 生活指導コラム



### ～2学期のスタート！まずは生活リズムを整えよう～

まだまだ暑い日が続きますが、長い夏休みが終わりました。いよいよ今日から2学期のスタートです。子どもたちには、気持ちを新たに初日から良いスタートを切ってほしいところです。しかし、長い休みになると、どうしても寝る時刻や起きる時刻が遅くなり、生活リズムが乱れてしまいがち。今日も久しぶりの学校で、眠たい目を擦りながら登校してきた子どもたちも多かったのではないのでしょうか。

毎日の学校生活を大切に過ごしていくためにも、まずは、「生活リズム」を整えたいところです。「早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち」。意識することで子どもたちの毎日がきっと楽しく、実りのあるものになっていきます。子どもたちの毎日の学校生活のために、ご家庭でもぜひ話をしていただければと思います。

2学期も、子どもたちを真ん中に据えて、学校と家庭が力を合わせて取り組んでいけますように、このコラムから学校の思いを発信していきたいと考えております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。